
　島根中央高校には「ふるさと学」という地域で学ぶ授
業があります。今年度のテーマは「地域の体験活動に参
加して、高校生のためのガイドブックを作ろう」です。
　川本・美郷・桜江町の各町で5コースに分かれ、体験
活動を行いました。
　体験活動をガイドブックとしてまとめ、高校生の視点
から地域の魅力・情報を発信します。
　多くの貴重な体験をさせてくださった地域の皆様、本
当にありがとうございました。
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みんなの入寮セットについて。
南木　入寮時に何持ってきた？
大山　布団と服と…。
南木　洗濯用のかご！
大山　お風呂セットも。
石川　つっぱり棒とハン
ガーは絶対にいる!!!
ありすぎって言うくらい
あってもいいよね。
澤田　スマホとか電気ス
タンドの電源に、延長
コードは使いますね。
石川　飲み物用に電気ケトルも使う
しね。
南木　１年生はどう？
谷﨑　入寮した時は、マンガ持って来
ればよかったって思いました。
下家　休みの日とかに読めるよね。私
はDVDプレーヤーかな。

みなさん、今日はよろしくお願いします。

買い物はどうしてる？
波多野　必要な日用品とかは仕送りし
てもらってます。
大山　急に必要なものは、たまに買い
に行ってるかな。
澤田　自分は月2～ 3千円くらい生活
費もらってますよ。
鳥飼　僕も生活費もらってて、そこか
らシャンプーとか日用品を買ってます。
谷﨑　私も同じくらい。英検とかで大
きなお金がいるときは、別でもらって
ます。

洗濯物はどうしてる？
澤田　自分は洗濯して部屋で干してる
けど、乾燥機もあるし、洗濯部屋の物干
しを使ってる人もいますよ。

生徒たちが高校生活について語り合う第 回

私たちの私たちの座談会座談会 「寮生活」今回のテーマ

谷﨑　江風寮は、みんな乾燥機で乾か
してます。
南木　今年は混雑無く、スムーズに洗
濯できてるよ。

寮生活を通して、成長したところは？
澤田　寮生活は誘惑がないから、勉強
するようになった。
波多野　家事を自分でやるようになっ
て、親に成長したって言われます。
石川　帰省した時も、掃除や洗濯は自
分でやりたいと思うようになったよ。

それぞれの寮生活を知ることができました。
みなさん、ありがとうございました。
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【江風寮】
1年　下家和佳奈（大阪府春日出中出身）
1年　谷﨑　美優（広島県府中中出身）
2年　波多野春菜（神奈川県千代中出身）
3年　石川理恵子（東京都両国中出身）
3年　大山　大地（兵庫県塚口中出身）

今回は、テーマカードに沿って
話し合ってもらいました。

今年度も『島根中央高校だより』を
ご覧いただき、ありがとうございました。

【学習交流センター】
1年　鳥飼　　響（香川県白峰中出身）
2年　澤田　遥起（頓原中出身）
【企画・撮影】
3年　南木かおり（平田中出身）

出席者

　現在、4月の創部に向け
て、準備を進めています。
　今回は、監督就任予定
の大倉史帆里さんから
メッセージをいただきま
した。

　４月から創部される女子硬式野球部
は、たくさんの方から愛される部活動を目
指し、まずは「公式戦１勝」を目標に掲
げ、全国に島根中央高校の
名前を広めていければと思
います。応援よろしくお願い
いたします。


